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      Аннотация

    
        
          Данная работа была посвящена разработке плана тушения пожара в физкультурно-оздоровительном комплексе. Разработка плана проводилась путем проведения расчетов, на основании которых был сделан вывод о привлечении необходимых сил и средств для тушения пожара. Соответственно, объектом исследования выступал физкультурно-оздоровительный комплекс. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Оперативно-тактическая характеристика объекта. 2. Расчет сил и средств пожарной охраны для тушения пожара физкультурно-оздоровительного комплекса. 3. Разработка рекомендаций для участников тушения пожара. Работа проведена на основании предоставленной информации о физкультурно-оздоровительном комплексе: планы здания, информация о строительных конструкциях и материалах. Расчет сил и средств для успешной ликвидации пожара проводился согласно методическим рекомендациям. В результате были получены данные о количестве необходимых отделений пожарной охраны и составлены схемы размещения сил и средств. На основании этих данных и расчетов был сделан вывод о привлечении необходимых сил и средств для ликвидации пожара в физкультурно-оздоровительном комплексе и сформулированы рекомендации для участников тушения пожара.
        

        
          This work was devoted to the development of a fire extinguishing plan in a sports and recreation complex. The development of the plan was carried out by carrying out calculations, on the basis of which it was concluded that the necessary forces and means were involved to extinguish the fire. Accordingly, the object of the study was a sports and recreation complex. Tasks that were solved in the course of the study: 1. Operational and tactical characteristics of the object. 2. Calculation of the forces and means of fire protection to extinguish a fire in a sports and recreation complex. 3. Development of recommendations for participants in firefighting. The work was carried out on the basis of the information provided about the sports and recreation complex: building plans, information about building structures and materials. The calculation of forces and means for the successful elimination of the fire was carried out in accordance with the methodological recommendations. As a result, data were obtained on the number of required fire departments and plans for the deployment of forces and means were drawn up. On the basis of these data and calculations, it was concluded that the necessary forces and means were involved to extinguish the fire in the sports and recreation complex and recommendations were formulated for the participants in extinguishing the fire.
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